
 
BIENVENIDA 

 
PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: 
Les agradezco y una plena disculpa, de nuevo por mi leve tardanza y 
si tienen a bien para dar inicio a esta sesión le solicito al Secretario 
Técnico pueda dar lectura a la lista de las y los integrantes de esta 
Comisión para verificar la existencia de quórum.----- 

 
 

APERTURA DE LA SESIÓN Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

 

Secretario Técnico:  
Como indica Presidente----------------------------------- 
 

Nombre Asistencia Inasistencia 

 

Regidor Juan Alberto Salinas Macías 

 
1 

 

 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres 

 

1 
 

 

Regidor Salvador Alcázar Mendivil 
 

1 
 

 

Regidora Luz María Alatorre Maldonado 

 

1 
 

 

Regidora Diana Araceli González Martínez 

 

1 
 

 

Regidor José de Jesús Becerra Santiago 

 
 

JUSTIFICANTE 

 

Secretario Técnico: Le comento Presidente se encuentran cinco 

Regidores de los seis integrantes de esta Comisión.----------------------- 



PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: Para tal efecto se declara 

quórum legal para sesionar y damos inicio a esta sesión siendo las 12 

horas con 13 minutos del 11 de diciembre del 2024.------------------------ 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: Les informo que ha 

llegado a esta presidencia la solicitud de la justificación de inasistencia 

del Regidor José de Jesús Becerra y en consecuencia les pregunto en 

votación económica si es de aprobarse la justificación de inasistencia. 

Aprobado por unanimidad.--------------- 

LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 

 
 

En desahogo del siguiente punto, me permito dar lectura al proyecto 
del orden del día circulado con anterioridad de todas las regidurías 
que integran esta Comisión Edilicia, haciendo referencia que ha 
llegado esta solicitud la modificación al mismo dado que se solicitad 
retirados del orden del día los dictámenes enlistados con los puntos 
8 y 9, si no tuvieran inconveniente, consulto a las y los integrantes si 
es de aprobarse el orden del día con las modificaciones 
correspondientes. -------------------- 
 
Aprobado el orden del día. ---------------------------------- 

  

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: Para el desahogo del 
tercer punto del orden del día aprobado, relativo a la aprobación del 
acta de la sesión anterior de esta Comisión Edilicia, dado que se les 
circuló en tiempo y forma, se les pregunta si se aprueba la omisión de 
la lectura de la misma, si es así favor de  levantar su mano para la 
dispensa de la lectura.----------------------------------------------------- 
 

Aprobada la dispensa.---------------------------------------- 
 

Regidora Luz María: Está a discusión el contenido del acta de la 
sesión anterior, ¿Preguntándoles a las y los integrantes si desean 
hacer alguna observación respecto a la misma?------------------------------
------------------------------ 



 
Regidora Luz María, adelante. ----------------------------- 
 

Gracias Regidor Presidente, solo para comentar que, en la sesión 
anterior, se comentó de unas mesas de trabajo, solo preguntar , no sé 
si recuerda, saber si se van a generar las mesas de trabajo o este se 
van a ser llegar vía correo oficial o como lo vamos agotar para esos 
pendientes que quedaron de los oficios.----   
 
Si tiene bien Regidora, le solicito al secretario técnico al concluir para 
poder establecer el calendario de las mesas de trabajo y poder 
establecer tanto como los objetivos y metodología para poder 
desarrollar cualquier punto que este pendiente, para poderlo checar 
con su equipo de trabajo y poderlo presentar a las y los integrantes de 
esta comisión. ----------------- 
 
 
Muy bien, muchas gracias.----------------------------------- 
 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: ¿Algún punto respecto al 

contenido del acta? No, si les pareciera en votación económica si 

podemos aprobar el contenido de la misma. Aprobado. ---------- 

 
PROPUESTA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE PROYECTOS DE SOBRESEIMIENTO 

DE TURNOS PENDIENTES.  
 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: 
 

Para continuar con el siguiente punto del orden del día, correspondiente a los 
sobreseimientos de asuntos pendientes de esta comisión, dado que les fueron 
circulados los proyectos con anterioridad, se les pregunta si es de aprobarse 
la omisión de la lectura de los mismos, si es así en votación económica les 
pregunto si es de aprobarse la dispensa de la lectura.-------------------------------- 
Aprobada.---------------------------------------------------------------------------- 

 
Para el desahogo del contenido de las preguntas sobre el sobreseimiento de 
los turnos que han sido comunicados a las y los integrantes, les hago la 
siguiente referencia.------------------------------- 



 

En la sesión ordinaria pasada se expresaron diversas opiniones respecto de 
los temas pendientes de dictaminar, quedando pendiente el análisis de 
algunos expedientes y revisando cuales actualizaron expuestos del 100 de 
nuestro Código de Gobierno del Municipal con fecha del 21 de noviembre. 
Tengo entendido que hay una reunión con  las personas integrantes de los 
equipos que integramos esta comisión, cual es el propósito de acordar esos 
asuntos que se encuentran dentro de los supuestos del 100 de nuestro 
código. ---------------------------------------------------   
 

 

Como punto de dicha reunión, se trabajó el sobreseimiento de los asuntos 
que cumplan los requisitos que actualizan el supuesto, quedando la petición 
de los asuntos correspondientes a los que se retiraron hace un momentito 
con la venida de ustedes y en asunto correspondiente al espacio Wixárica 
para su mayor estudio. Estos expedientes tendrán su proceso de análisis y 
determinación y posteriormente se someterá por supuesto a consideración 
de todas las y los integrantes. El contenido del dictamen que estén 
proyectando.- 
 

 

¿Alguien desea hacer uso de la voz respecto a los asuntos que están en el 
listado?---------------------------------------------------- 

 
Regidora Karla Andrea, adelante. ------------------------------------------- 

 
REGIDORA KARLA ANDREA:    
Bueno, para antes digo con la propuesta de retirar los dos turnos que fueron 
propuestos al inicio de la sesión en la orden del día, nada más la 
interrupción solo es para agradecer al presidente de la comisión el que se 
haya tomado en cuenta mi solicitud para retirar estos dos turnos, ya que me 
parece importante que por la característica de cada uno de ellos podamos 
estudiarlos en esta comisión y como platique ya con el presidente de la 
comisión si ponerle nuestro propio sello como comisión para dictaminarlos, 
pero que es importante que les demos la salida que se merecen no, estas 
dos propuestas.------------------------------------------------------  
Entonces nada más mi uso de la voz en ese sentido agradecer que se 
hubiera tomado en cuenta las modificaciones que solicite.----------------------- 
 
 
PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: 



Por supuesto y, sobre todo, la animación de esta presidencia y creo que 
hablo por todos los y las integrantes de esta comisión, siempre con el mayor 
ánimo de poder construir y comentarles que, le he solicitado al secretario 
técnico tan pronto como sea posible integrar el dictamen que podamos 
examinar a profundidad cada uno de los asuntos que fueron seleccionados 
por ustedes para su análisis más profundo y por supuesto tenga el 
desahogo pertinente y tenga el respaldo de las y los integrantes de esta 
comisión. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
 
REGIDORA KARLA ANDREA:  
Gracias-------------------------------------------------------- 
 
PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS: 
Respecto de los asuntos que aún permanecen dentro en la orden del 
día con los numerales 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 10 y 1, ¿tuvieran alguna 
observación adicional?---------------------------------------------------------------- 
De no haber observaciones adicionales, les hago el planteamiento de 
votarlos en conjunto para evitar una votación por separado y si tienen 
a bien de los puntos antes mencionados en votación económica si es 
de aprobarse el sobreseimiento de los puntos. --------------------------------
Aprobado por unanimidad.----------------------------------------------------------- 
 

ASUNTOS VARIOS 

 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS:  
Continuando con el siguiente punto del orden del día, correspondiente 
a asuntos varios les pregunto a las y los integrantes si tuviéramos 
algún asunto que comentar. 
 

REGIDORA LUZ MARÍA:  
Yo solamente querido regidor con el seguimiento que tenemos, sobre 
la reinstalación de la placa del Puente de Arcediano comentar que, 
con el cambio de administración estatal se retrasó un poco la entrega, 
me notificaron que, nos informarán pronto  a través de quien podemos 
seguir con el trámite correspondiente con el Gobierno del Estado y lo 
mantendré informado. 
 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS:  



Perfecto, por supuesto queda asentado ese elemento en el acta, para 
hacer la referencia correspondiente y, claro, es un tema prioritario para 
esta comisión el poder reinstalar la placa conmemorativa del Puente 
de Arcediano y, será una prioridad como lo comentamos en la sesión 
anterior  invitando a todos las y los integrantes.-------------------- 
 
Si por supuesto para socializarlo con las agendas de todas y todos los 
que integran esta comisión y por supuesto ir para ese importante 
tema.------------- 
 

CLAUSURA 

 
PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS MACÍAS:  
ALGUIEN más tuviera otro asunto.--------------------------- 
 

No habiendo quien haga uso de la voz  y agotado el orden del día se 
da por concluida la  presente sesión siendo las doce horas con 
veintiún minutos del día once de diciembre de dos mil veinticuatro. Le 
agradezco a las y los presentes su paciencia. 
 

Muchas gracias. 
 
 

 

  

 


